
COMUNE DI NICOSIA 

C A P. 94014 - PROV lNCIA DI ENNA 

l ° SETTORE 

BIBLIOTECA COMUNALE 

3A COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Oggetto: Verbale n. 5 del 23/09/20 15 

L 'anno duemilaequi nd ici g iorno ventitre del mese di Settembre ( 23/09120 15) all e ore 16,30 si è 

ri unita nei loca li de lla biblioteca comunale sita in via Pozzetlo, la 3'" CCP, gi usta convocazione del 

vice pres idente del 22/091201 5 n, prot . 22342. 

Assume la funz.ione di segretario la signora Agnello Angela . 

In prima convocazione sono presenti i componenti: Di Costa Maria, Castrogiovanni Carmela, Li 

Volsi SigisOlllndo e Scinardi Dario, delegato da l consigliere Get1lil e Giusi, il capogruppo Dott. 

Spedale Luciand e i componenti dci sindacati az iendali, come si evi nce dall'invi !o allegato e il 

si ndaco Dott. Luigi Banelli. 

Cons tatata la presenza del numero legale si apre la seduta all e Ore 16.30. 


La seduta s i apre con la lettura e app rovaz ione del verbale de lla seduta precedente. 

Per quanto riguarda il secondo punto dell'O.D.G., introduce i lavori la pres iden te della J" C.C.P., 

Don. Di Costa Maria, che chiarisce la motivazione dell a Convocazio ne de ll a suddelta 

Commissione. chiarendo che sono in corso i lavori di adeguamento del punto nasc ita; a buon punlo 

l' acqu isto dei materia li e che è stato assunto Ull dir igente medico di anestesia e sono in corso altre 

graduatori e. 

Il Si ndélco prende la paro la ribadendo la sua posizione di ottim ismo sul punto nasc ita e assicura, 

passando cos ì al terzo punto dell'O.D.G ., la sua massi ma attenzione nei confronti delle 

problematiche riguardanti la Chirurg ia ritenendo che c'è la possibil ità che in tempi brevi l'Azienda 

possa interven ire posit ivamente. La Dott. Di Costa chiarisce la prob lematica della chirurgia che 

momentaneamente assicura solo una attività antimeridiana e assicura da ll e 14.00 in poi solo 

l'ordinario e fa presente che per quesw argomento sono stati inv itati i Sindacati. 

Il Dott. Li Vo lsi, che inte rv iene subito dopo , spi ega la necessita della riunione e dell' invito esteso ai 

sindacl:llì che ringrazia per r apporto e la presenza e invita a presenta re la problemat ica in sintes i. 

Interviene per i sindacati il Dott. Castelli Francesco della FIALS Medici. il qua le porta a 

conoscenz.a dci presenti che nella mani nata era stata indetta una riunione s indacale per esporre la 

situaz ione del Rc;:pa110 Cllirurgta estesa anche all e tes tate giornalistiche locali, ma che non sia era 

potuta svo lgere. 11 ])ot(. Caste lli ribadisce che dal 14 I09i20 15 l'att ività de ll a chirurgia, come già 

esposto da l presidente. è notevolmente limitata l'I causa dell a carenza del personale e vengono 




aSSicurati turn i che non coprono !e 24 ore per cui riti ene necessario informare !e istituzioni 

competent i. il ConsIglio Comunale e invita il Sindaco a convocare una conferenza dei Sindaci. 

La commissIOne tu lla decide di chiedere la convocazione di un Consiglio Comunale straordinario 

per i problemi in oggetto e di informare l' Assessorato Reg ionale a chiede re alla Direzione 

Aziendale di riso lvere in tempi brevi le problematiche che si sono evidenziate. 

Terminati I lavori , la seduta viene chiusa alte ore 18.30. 


Pres iden te Il SeAng
gretadg/eMaria Di Costa ,t!\-j7 


